

Liebe FreundInnen und FreundesfreundInnen,
der Frühling schleicht sich heran und unser nächstes Fest nähert sich. Wie im letzten Jahr bereits bezaubernd befeiert, werden wir auch dieses Jahr einen schönen Tanz in den Mai begehen.



EINLADUNG „TANZ IN DEN MAI“

Am Samstag, den 30. April ab 15 Uhr

Kommt in die Feld-Wald-und-Wiesen-Schule und verbringt einen gesellig verspielten Tag und eine tanzfreudige Nacht mit uns.

Ein kleines feines Rahmenprogramm für Groß&Klein werden wir aus den unterschiedlichen Hüten zaubern. Kleine und große Rampensäue können sich auf der Offenen Bühne auslassen, ab 20 Uhr werden dort Menschen Musik machen. Zu späterer Stunde kann in der Schule bis in die frühen Morgenstunden getanzt werden.

Für das leibliche Wohl wird rundum gesorgt sein. Pizza aus dem Lehmbackofen, Eintopf aus dem Feuerkessel, Waffeln und vielerlei Getränke werden wir da haben.

Bringt eure Freundinnen und Freunde, Kinder und Kindeskind mit, eure Musikinstrumente und andere schöne Spielzeuge (Jonglierbälle, Keulen, (Feuer-) Pois, Draußenspiele, etc.). Ihr seid herzlich eingeladen eure Ideen mit einzubringen, entweder vorher bei uns melden oder allen als Überraschungsprogramm präsentieren.

Wenn ihr eine Schlafmöglichkeit braucht bringt einen Schlafsack mit, Matratzen haben wir genug vor Ort. Auf dem Gelände kann auch gezeltet werden.

Wir freuen uns auf ein weiteres wundervolles Fest mit euch!
Julika, Kirstin, Flo und Jonas

PS: Leitet diese Einladung wie immer gerne an eure lieben Menschen weiter.

Für die Vorbereitung, den Aufbau und das Fest selbst, wünschen wir uns Unterstützung von möglichst vielen Menschen. Wir planen, am 28.4. mit dem Aufbau, der Dekoration des Geländes, usw. zu beginnen. Du hast etwas mehr Zeit und möchtest das Fest mitgestalten? Dann schreib uns eine Mail und wir besprechen alles weitere.